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L'anno 2015, il giorno 08 del mese di Setternbre si è riunito presso la propria sede

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli

settembre 2015, per discutere gli argornenti alregati di cui agli o.d.G.

sita in via S. Ciro n. 15, il

prot. no 675453 del 03

Presiede la seduta il Presidente Tomasellio il quale alle ore 90.50 chiama I'appello.

E'assistito dal Segretario Sig.ra A. Maria Geraci.

R.edige il verbale I'Istr. Amrn.vo Salvatore Mattaliano"

Sono presenti i seguenti Consiglieri: Cangelosi, Cardella, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Greco, Inzerillo, La
Valle, Marchese, Sala e Savoca, Scarlata e Terzo.

Il Presidente, verificato il quorum strutturale dichiara aperta la seduta e nell,ambito delle comunicazioni
ricorda al consiglio l'evento comtnemorativo riguardante l'uccisione di padre pino pLrglisi che si terrà
giorrto l0 Setternbre 2015. alle ore 9,30 presso il bene confiscaro alla rnafia di Via Andrea Bio'clo, 

'.3Palermo, "- Cottferenza Stampa - presentazione del programma del XXII anniversario clel maftirio del Beato
Giuseppe Puglisi", e nell'occasione sarà presente il prof. Leoluca orrando.

Il Consigliere Scarlata, sempre nell'ambito delle comunicazioni, chiede al presidente, dato che siamo in
prossirnità dell'aperture delle scttole, come bisogna regolarsi con gli uffici cornpetenti, in merito al traffico
che attanaglia la circoscrizione, ricorda che non ci sono vie di sbocco, soprattutto nelle vie i' prossirnità
delle scuole e nelle vicinanze dell'ospedale Bucchieri La Ferla e inoltre i semafori souo a'cora da
sincronizzare e poi, ancora, ci sono cantieri aperti in diverse Vie. Quindi, uou osa pellsare cosa succederà tra
qualche giorno quando la città ripre'derà i ritmi invernali.

I consiglieri Sala e Savoca conclividono pienamente f intervento del collega e aggiungono che in alcune
vie come c'so Dei Mille, P.zza scaffa, via M. Marine, v.le Arnedeo D'Aosta e altre ancora, ci sarà la
paralisi piir totale' Propongono di invitare i responsabili degli uffici preposti per cercare di capire come
rnigliorare la problernatica e intervenire in tempi brevi, bisogna trovare alterpative e soluzioni il prirna
possibile, iniziando nel far funzionare bene i semafori. A parere di entrambi i consiglieri, comunque, si
dovrebbe valutare Lln nuovo piano traffico.

Alle ore 10,30 escono i consiglieri: Terzo e Marchese

Interviene il consigliere Duminuco e chiede al Presidente notizia su ulla Nota presentata nel mese di Aprile
riguarclante il diserbo in via Gian Filippo Ingrassia, pressi scuola Amari, dato che siamo in prossirnità
dell'apertura della scuola, si chiede di intervenire al piu presto, affinchè possa essere espletato il diserbo.

Frende la parola il Presidente Tomaselli e rispondendo sulla questione der rnal funzionarne'to dei sernafori
e fa notare che la circoscrizione si è già mossa a riguardo, sollecitando glì uffici competelti attraverso una
nota dove si chiedeva appunto la sincronizzazione di tutti isemafori installati nel territorio, lavoro che era
stàto affidato, al momento clella loro collocazione ad una ditta non siciliana, e che non è stato eseguito bene,
tanto da produrre notevoli disagi.



Al momento, spiega il Fresidente, i semafori sono stati disattivati e messi in modalità lampggglallt";tilir',il iÉ' ì'lr "''1 ":' i.--'i
comunque, cercherà di capire come si sta procedendo per risolvere la questione. Per quauto.ig,,u.dú-ì",ú;ri'1i:v1e, ' ,.',.-"..,'
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maggiormente affollate come Via Bennici o Via Saetta si sta cercando di aprire delle afterie .truOuifieÉè',i":-:i::"

facciano defluire il traffico veicolare soprattutto nelle ore di punta, ma allcora mauca il provvedirnento

Arnministrativo, in quanto, l'ufficio del servizio viabilità e traffico sta cercando di capire beue, corne

regolamentare e snellire il traffico soprattutto negli incroci, ritenuti pericolosi.. Al momento si è in attesa di

risposte concrete.

Per quanto riguarda il diserbo di Via Gian Filippo Ingrassia si prowederà chiedepdo alla Rap di interve'ire

al più presto.

Alle ore 10,35 escono i consiglieri: La Valle e Sala.

Il Presidente, a questo punto, nomina corne scrutatori iconsiglieri: Cangelosi, Savoca e Di Fazio e passa

all'approvazione dei verbali sedute precedenti, preleva il Verbale di giorno 0l- Settembre- 2015, e

durante la lettura i consiglieri intervengono per riconfermare quanto detto e descritto nel verbale i'
approvazione. Alle ore 10,40 il Verbale viene approvato all'unanimità dei presenti. Sono assenti i

Consiglieri: Giocaliero, Guaresi. La Valle. Marchese, Sala e Terzo.

Si passa all'approvazione del Verbale di giorno 02-Settemtrre-20l5, se ne dà lettura e alle ore 11,00 viene

approvato all'unanimità dei presenti. Sono assenti i consiglieri: Giocaliero, Guaresi, La Valle, Marchese,

Sala e Terzo.

Alle ore 11,05 i Consiglieri Di Fazio e Greco chiedono urla sospensiole di 1 ora.

Alle ore 12,05 il Presidente, alla riapertura dei lavori chiania l'appello e sono presenti i consiglieri: Di
Fazio, Savoca, Colletti e Greco, in tnancanza del numero legale si dichiara chiuso ilConsiglio.

IL SEGRETOOO ,,
(L'Espe. Arnln.vo A. Maria peraci)
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Il Presidente


